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令和２年度  

 

【行政区】 

☆ 新町区 

今まで炊飯器はあったのですが、故障したため使用する事が出来ない状態でした。 

その為、炊飯が必要な時、炊出の時は、近隣の人の自宅で炊飯し持ち寄っていました。 

一升炊きが各公民館に設置されたため炊出し、「ふれあい給食会」が公民館内で出来る

様になりました。活動の補助金ありがとうございました。 

 

☆ 相生区 

赤い羽根共同募金事業における地区活動費補助金の配分に折りたたみテーブル９台

の天板交換の補助を採択いただきありがとうございました。 

平成 24 年に相生会館(公民館)を建設以来、相生会館は相生区民の集会やリクリエー

ション・コミュニケーションの場として使用しております。 

災害時には避難所(耐震建築)として安全性も高く公民館活動等に利用しております。 

区民で構成する栄和会・誠和会・隆和会・おかみさん会の例会・相生クラブ(老人会)

の介護予防教室、健康達人区らぶ・ふれあい給食会・こども食堂・ＰＴＡ等々の大勢の

人による使用頻度の多いテーブル９台の修復ができました。ありがとうございました。 

 

☆ 乙女区 

赤い羽根共同募金より助成をいただきありがとうございました。 

区では、介護予防教室を福祉推進委員と協力員の皆さんのご協力により活動してい 

ます。その中で、マイクなしでは声が聞き取りづらい、手遊びゲームなどの時両手を使

えるワイヤレスマイクが欲しいと３年程前から意見が出ていましたが、高価で断念せざ

るを得ませんでした。しかし、新型コロナウィルスの影響により、３密にならないよう

に活動していると、やはりマイクの必要性を感じ購入しました。 

 今年度「老人介護施設」「市の出前講座」にお願いして身近な事をみんなで勉強して

います。講師の皆様にワイヤレスマイクを使っていただき本当に良かったです。 

 今までは、お弁当を食べたりゲームや歌また、お茶会なども行っていましたが、これ

からの事が感染拡大防止の為出来ません。そんな中でも公民館に足を運んで下さる皆さ

んに、もっと楽しんでいただけるようにとみんなで考えています。 

 今また感染が拡大しています。早く収束することを願っています。 

 

☆ 西原区 

西原改善センターのカーテンは、20 年に亘り一回もかえていなく、ボロボロとなっ

ていました。今回この様に「地区活動費補助金事業」配分金を頂きまして誠にありがと

うございました。とてもキレイになって区民皆様たいへん喜んでいます。 

 

 



 

☆ 菱野区 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 後平区 

 この度は、私共の区よりの申請を採択いただきまして、ありがとうございます。築 80

年ともなる公民館で、毎回使用している備品等は、すべてが古く、使い勝手が悪いもの

となっております。健康達人区らぶ等の集まりに来て下さる方々も、座布団を何枚も重

ねて、その上に腰を下して・・・ が常でした。 

 座イスが来てから、初めての使用の健康達人区らぶがありました。皆さん、座イスに

腰掛けて、「これは楽だ！！」と、とても喜んで下さいました。「半日座っていても、大

丈夫だった」との声もありました。 

 少しでも、参加して下さった皆さんの体への負担を軽減できた事、うれしく思ってお

ります。 

      ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
本当にありがとうございました。 


